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SV DER LAHORETAUBENZÜCHTER 
 

 

JHV Sonderverein der Lahoretauben – Züchter in Hamm – Rhynern am Samstag,  

dem 25.11.2017 

 

Versammlungsbeginn 18 Uhr, Tagungslokal: Hotel „Zum Klosterfeld“ 

 

Vorstandssitzung um 17 Uhr am gleichen Ort 

 

 

Tagesordnung 

 

Punkt 1) Begrüßung 

Punkt 2) Verlesen der Niederschrift der Jahreshauptversammlung 2015 in Aschersleben 

Punkt 3) Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 

Punkt 4a) Kassenbericht des 1. Kassierers 

Punkt 4b) Prüfung der Kasse und Bericht der Kassenprüfer 

Punkt 5) Bericht der Zuchtwarte über die HSS 

Punkt 6) Kurzberichte der Gruppen 

Punkt 7) Wahlen: 1. Geschäftsführer und 2. Vorsitzender, 1. Kassierer,  

2. Geschäftsführer, 2. Zuchtwart 

Punkt 8) Anträge 

Punkt 9) Änderung des Standards, Standardfragen,  Satzungsänderungen  

(falls Handlungsbedarf vorliegt) 

Punkt 10) Beiträge 2018 

Punkt 11) Ehrungen 

Punkt 12) HSS und Sonderschauen 2018/2019 

Punkt 13) Verschiedenes 
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zu Punkt 1) 

Zuchtfreund Bartnik begrüßt die anwesenden Züchter, dabei besonders herzlich 2 SV-
Mitglieder sowie einen Gast aus unserem Nachbarland Frankreich. 

 

zu Punkt 2) 

Im Anschluß verliest Zuchtfreund Schröder das Protokoll der HSS 2015 in Aschersleben. 
Ergänzungen oder Änderungen wurden nicht vorgebracht, das Protokoll somit einstimmig 
bestätigt. 

 

zu Punkt 3) 

In seinem Jahresbericht drückte Zuchtfreund Bartnik noch einmal sein tiefes Bedauern über 
die auf Grund der Geflügelpest ausgefallene HSS 2016 in Buchloe aus. Wir können nur 
hoffen, daß mit diesem Thema in Zukunft sensibler und verantwortungsvoller seitens der 
Tierärzte sowie der Verantwortlichen umgegangen wird! Ebenso geht der Trend des 
Mitgliederschwundes unserer Vereine ungebremst weiter. Ausufernde Bürokratie und sich 
ständig verschlechternde Bedingungen sind ein immer größeres Problem für die meisten. 
Hoffnung macht die Zusammenarbeit mit dem neuen VDT – Vorstand. Alarmierend sind die 
gefallenen Tierzahlen auf unseren Schauen. Vor 5 Jahren standen 100 Tiere mehr zur HSS, 
auch die diesjährige VDT – Schau in Leipzig bot nur 155 Lahore.  

Auf korrektes Putzen sollten wir mehr Augenmerk legen, weniger ist hier manchmal mehr, 
allzu kritischen PR´s sollten wir keine Angriffsfläche bieten! 

Weiterhin besuchte Zuchtfreund Bartnik die Sommertagung der Gruppe Mitteldeutschland, 
alle Ehrungsanträge der Gruppen wurden bearbeitet, ebenso die Beiträge auf unserer 
Homepage. Einige Mitglieder liefern hier gutes Material, Kosten für den SV entstehen dabei 
nicht.  

Die Termine und Orte der HSS 2018 und 2019 stehen. 

 

zu Punkt 4a) 

Zuchtfreund Streich konnte einen sehr positiven Kassenbericht vermelden. Gegenüber 2016 
gab es in 2017 einen Zuwachs von 324,53 €. Gründe hierfür sind geringere Ausgaben durch 
die ausgefallene HSS, die bereits gefertigten Lahorebänder wurden mit geringen Mitteln 
umgearbeitet und dieses Jahr mit vergeben. Wir können somit auf einen Bestand von 
1.901,27 € verweisen, die Zahl der beitragspflichtigen Mitglieder hat sich um 11 auf z.Z. 144 
verringert. 

 

zu Punkt 4b) 

Die gewählten Kassenprüfer attestierten Zuchtfreund Streich eine saubere Kassenführung, 
der Kassierer sowie der Vorstand wurden einstimmig entlastet. 
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zu Punkt 5) 

In Abwesenheit unseres 1. Zuchtwartes übernahm nun der 2. Zuchtwart Josef Kreutmaier 
die Auswertung des ausgestellten Tiermaterials:  

Er stellt einen sehr hohen Qualitätsstand im Allgemeinen fest. Beachten sollen die Züchter in 
Zukunft jedoch eine standardgerechte Halshaltung – weder einziehen noch stark nach hinten 
neigen – sowie eine ausreichende Standhöhe von mindestens 3 cm. Einige Züchter 
übertreiben seiner Meinung nach die Käfig-Dressur, Tiere sind schlecht zu bewerten. 

Er bedankt sich noch einmal bei den eingesetzten Preisrichtern, auch die beiden 
Allgemeinrichter hätten gute Arbeit abgeliefert.  

Zuchtfreund Bartnik ergänzt seine Ausführung, auch er bescheinigt den Allgemeinrichtern 
eine gute Leistung, zudem war aus Kosten- und Termingründen der Einsatz weiterer 
Sonderrichter nicht möglich. 

 

zu Punkt 6) 

Hier berichten die Vorsitzenden der Gruppen bzw. deren Stellvertreter über die jeweiligen 
Aktivitäten in den Jahren 2016/ 2017. Weiterhin über die Mitgliederbewegungen sowie über 
geplante Tagungen und Schauen im kommenden Winter 2017 sowie im neuen Zuchtjahr 
2018. 

 

zu Punkt 7) 

Unter TOP „Wahlen“ ging es um die Wahl von:  

1. Geschäftsführer/ 2. Vorsitzender/ 1. Kassierer/ 2. Geschäftsführer/ 2. Zuchtwart 

Zur Wahl zum 2. Vorsitzenden stellte sich Zuchtfreund Heigemeir aus der Gruppe Süd, 
weitere Bewerber gab es nicht, Zuchtfreund Heigemeir wurde einstimmig gewählt. Unser 
Dank gilt seinem Vorgänger in diesem Amt: Georg Geyer. 

Die übrigen Vorstandsmitglieder stellten sich der Wiederwahl, auch hier gab es keine 
Gegenstimmen bzw. Stimmenthaltungen, die Wiederwahl war einstimmig. Angefügt 
werden muß noch ein Hinweis unseres 1. Vorsitzenden Friedhelm Bartnik, er tritt zur 
kommenden Wahl des 1. Vorsitzenden aus privaten Gründen nicht noch einmal an. 
Potenzielle Nachfolger mögen sich zur Verfügung stellen bzw. durch die Gruppen 
vorgeschlagen werden. 

 

zu Punkt 8) 

Unter diesem TOP gab es einen Antrag aus der Gruppe Süd: 

Die Ringgröße unserer Lahore sollen von der derzeitigen Größe 11 auf nun 12 geändert 
werden. Der Grund hierfür sind enge, einwachsende Ringe bei vorrangig älteren Tieren. 
Diese Meinung vertreten andere Züchter nicht, sie sind sicher, durch größere Ringe kommen 
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wir zu stärkeren Füßen und damit zu größeren, schwereren Tieren. Eine Abstimmung zu 
diesem Punkt wird auf kommende JHV verschoben, die Mitglieder und vor allem die 
Preisrichter sollen die Situation bis dahin prüfen. 

 

zu Punkt 9) 

Hier gab es keine Vorschläge, der Standard benötigt keine Änderungen. 

 

zu Punkt 10) 

Auf Grund der positiven Bestandszahlen sind keine Beitragsänderungen erforderlich. 

 

zu Punkt 11) 

• Erringer Leistungspreis auf schwarz: 
581 Punkte (5x“v“, 1x „Hv“): Siegfried Streich 

• Erringer Zuchtpreise auf 4 Jungtiere: 
schwarz:  384 Punkte, Christian Idoux 
silber:  386 Punkte, Christian Idoux 
rot:  386 Punkte, Benny Bauer – Hörcher 
gelb:  386 Punkte, Udo Schröder 
blau:  383 Punkte, Martin Dörries 
gelbfahl: 386 Punkte, Helmut Bock 

• Erringer Lahorebänder aus 2016/ als Einzel-Ehrenpreis: 
schwarz: Idoux und Streich 
rot:  Schröder 
gelb:  Schröder 
blau m. Bd.: Dörries 
bl.-fahl-geh.: Dörries 
gelbfahl: Bock 

 

zu Punkt 12) 

Hauptschauen in kommenden Jahren: 

2018:   10./ 11. November bei Gruppe Ost 

  in Schackensleben in Nähe zur A2  

Einliefern am 09.11. ab 16:00 Uhr 

Vorgesehene PR: Kreutmaier, Köhn, Struß, Fornacon, Schmidt, Küttner, 
Reserve: Wolfgang Maier 

2019:  17./ 18. November bei Gruppe Mitte in Erlensee bei Hanau 

2020:  z.Z. noch keine Festlegung über Ort/ Termin, wird zu nächster JHV 
bekanntgegeben 
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zu Punkt 13) 

Unter diesem Punkt gab es keine weiteren Wortmeldungen. Zuchtfreund Bartnik dankt  

noch einmal allen Anwesenden sowie vor allem auch den Ausrichtern dieser gelungenen  

Ausstellung um S. Streich und beendet um 20:30 Uhr die Versammlung. 

 

 

 

gez. U.Schröder 

1. GF SV Lahore 


